

Anlagen. Diese registriert er auch, freut sich da und dort, wenn damit seine Arbeitsbedingungen erleichtert werden. Aber: Er will als Ergebnis unserer Mikroelektronik moderne, preiswerte Konsumgüter kaufen. Es muß ihr massenhafter Einsatz, die Verfügbarkeit für jeden Bürger, gesichert werden. Muster bzw. Kleinserien unter Laborbedingungen sind notwendig, aber noch keine Bedürfnisbefriedigung.

Genossen!

Wir stehen vor komplizierten Aufgaben. Aus dem Gebiet Wirtschaft habe ich ja nur einen Komplex - Grundfondsreproduktion - herausgegriffen.

Genosse Krenz hat für diese Tage, unmittelbar für heute und morgen, in seiner Erklärung am 3. November jedem drei Aufgaben gestellt. Das Kollektiv des PCK ringt mit angestrenzter Arbeit und mit Fleiß ununterbrochen um die Sicherung des Brotes für unser Volk. Wir werden - die Gewißheit empfinde ich im Betrieb - bei allem, was auch noch vor uns steht und heiß diskutiert wird, unseren Produktions- und Versorgungsauftrag erfüllen.

### **Günter Fuchs**

Kandidat des Zentralkomitees

Meister im Stammbetrieb Greifswald des VE Kombines

Kernkraftwerke »Bruno Leuschner«

Liebe Genossinnen und Genossen!

Ich möchte erst einmal meine tiefe Besorgnis über die Lage, in der sich unsere Republik befindet, hier ausdrücken. Ich glaube, zur Zeit geht es nicht nur darum, die Partei zu erneuern, sondern es geht um unsere Deutsche Demokratische Republik, um den Bestand des Sozialismus.

Was mich dabei persönlich am tiefsten schmerzt, ist die Tatsache, daß wir uns selbst in diese Situation gebracht haben - durch den Mißbrauch der Macht von einzelnen Genossen im Politbüro, durch eine schlechte Information des Zentralkomitees und dessen Nichteinbeziehung in die Vorbereitung von Beschlüssen.

Mit diesem parteischädigenden Verhalten wurde nicht nur das Vertrauen in die Parteiführung untergraben, sondern auch die gute, fleißige und schwere politisch-ideologische Arbeit der Genossen »vor Ort« - ja der gesamten Partei - in Mißkredit gebracht.

Um dieses Vertrauen Schritt für Schritt wiederzuerlangen, kommt auf die Genossen »vor Ort« eine große und schwere Aufgabe zu - die nur ge-